

BOLETÍN INFORMATIVO

JUNIO 2023

AÑO 7 – BOLETÍN 62



AMUSAL
Ayuntamiento Municipal de
Salcedo



AYUNTAMIENTO DE SALCEDO



@AlcaldiaSalcedo

www.ayuntamientosalcedo.gob.do

Creado por el departamento de cómputos

El Ayuntamiento Municipal de Salcedo continúa trabajando intensamente para beneficiar las diferentes Comunidades, en esta ocasión se le da continuidad a los trabajos de construcción de aceras y contenes en la avenida Manolo Tavárez Justo.



El Ayuntamiento municipal de Salcedo y su departamento de Planeamiento Urbano realizan la señalización de reductores de velocidad en la comunidad de Rabo Duro.



Salcedo recibe con entusiasmo la Ruta de la Salud!

La alcaldesa de Salcedo María Mercedes Ortiz, participa de la apertura de la Ruta De Salud que se realiza en el municipio de Salcedo este viernes y Sábado.

Este evento contó con la presencia del ministro de Salud Pública y Asistencia Social el Dr. Daniel Rivera, la gobernadora de la Provincia Lissette Nicasio, y todo el sector Salud encabezado por su directo provincial el Dr. Francisco Eligió Duarte.



El ayuntamiento municipal de Salcedo y su alcaldesa María Mercedes Ortiz, inician los trabajos de repavimentación de la Calle Manolo Tavárez Justo, de Salcedo.

Agradecemos al Ministerio de Obras Públicas y a nuestro presidente constitucional Luis Abinader.



Salcedo avanza!

Continúan los trabajos de repavimentación de la avenida Manolo Tavárez Justo, de nuestro municipio de Salcedo, gracias al apoyo del presidente de la República Luis Abinader y del ministerio de Obras Públicas.



Alcaldesa de Salcedo, María Mercedes Ortiz, en compañía de los regidores Héctor Hernández, Sonia Pérez, Gisela Cordero, Manuel de Jesús Polanco estuvieron visitando el nuevo embajador de la República Popular China, Chen Luning, este encuentro con el fin de seguir estrechando lazos con la ciudad de Yuanjiang con quien el Municipio de Salcedo tiene lazos de amistad.



Continúan los trabajos de ampliación del Cementerio Cristo Vivo, Cementerio Viejo del municipio de Salcedo.



Alcaldesa de Salcedo María Mercedes Ortiz, junto al presidente del Concejo de Regidores Héctor Hernández, recibieron en el salón de actos Hermanas Mirabal del ayuntamiento municipal, una delegación de Jóvenes alemanes, que visitan el municipio de Salcedo, para participar del SOMMERFEST, evento que resalta la cultura Alemana.

